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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, мы начнем через минуту. Поэтому, можете 

начать занимать свои места. Спасибо всем за то, что остались 

до самого последнего заседания сегодняшнего дня. Таким 

образом, это пункт 7 повестки дня, заседание Рабочей группы 

по реализации рекомендаций GAC, запланированное на 18:30 

в субботу 10 марта, на 60 минут. И, пожалуйста, снова не 

забудьте указать ваше имя и принадлежность для 

стенограммы, когда выступаете. Так. Спасибо, что вернулись 

вовремя. 

                Таким образом, это заседание Рабочей группы 

Правления/GAC по реализации рекомендаций.Мне 

интересно, нужно ли поменять название рабочей группы. Оно 

больше не является показательным. Таким образом, эта 

группа была первоначально сформирована для реализации 

рекомендаций группы ATRT по подотчетности и прозрачности, 

групп 1 и 2, и теперь она рассматривает эффективность 

рекомендаций GAC  Правлению и работает над улучшением 

отношений между членами GAC и Правлением. 
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 У нас есть несколько тем, которые можно обсудить сегодня, и 

я думаю, что Дэвид, у Вас уже есть несколько слайдов для нас. 

 

DAVID OLIVE: Спасибо, Манал. Мы хотели бы показать повестку дня 

Правления на сегодня. Шесть сроков для рассмотрения GAC, 

предложение улучшить структуру коммюнике, номер три - 

использование регистра запросов для отслеживания 

рекомендаций GAC, номер четыре - невыполненные пункты 

рекомендаций GAC и номер пять, новое участие GAC, 

обучение и другие программы, а затем любой другой бизнес 

или темы - шесть.Если есть соглашение, госпожа 

председатель, мы бы хотели бы начать. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Какие-либо предложения или возражения против 

повестки дня? Да, если нет, тогда, пожалуйста, давайте 

двигаться вперед. 

 

DAVID OLIVE: Я передам микрофон моей коллеге Кристин Уиллетт (Christine 

Willett), чтобы перейти к первой теме, времени рассмотрения 

рекомендаций GAC. 
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CHRISTINE WILLET: Позвольте мне вкратце это представить. В принципе, когда вы 

возвращаетесь в историю, со временем многое изменилось. 

Первоначально все было очень изменчивым. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, Маартен, потому что стенограмма неверна. 

Так что позвольте мне просто ... 

 

MAARTEN BOTTERMAN:  Я не Кристин Уиллет (Christine Willett). 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Рабочая группа, как правило, созывается GAC и 

Правлением, поэтому Маартен является сопредседателем 

этой рабочей группы со стороны Правления. Так что извините, 

Маартен, Вам слово. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Спасибо. Таким образом, история улучшений с течением 

времени в сотрудничестве с GAC с момента, когда до 2013 

года все было действительно очень ad hoc, мы перешли к 

моменту, когда в 2013 году поступило коммюнике GAC, 

которое помогло улучшить связь. И все же ответы иногда 

занимали много времени, и для повышения способности 

предсказать способность и способность GAC лучше иметь 

возможность справиться с ответом Правления, мы создали 
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новый график времени, и именно этот график Кристин и 

представит. Это было представлено в Хайдарабаде, и мы  это 

сохранили и хотели бы, чтобы вы о нем услышали и сделали 

свои комментарии по этому поводу, Кристин? 

 

CHRISTINE WILLET: Спасибо, Маартен.  Кристин Уиллет (Christine Willet), ICANN 

org. Это общий график, который Правление и организация 

пытались выполнить для рассмотрения коммюнике GAC, 

начиная с коммюнике из Хайдарабада .Примерно между 

конференциями ICANN есть от 14 до 18 недель в целом в 

течение всего года, и мы разработали график мероприятий, 

при котором Правление обсуждает коммюнике примерно во 

время недели 12 до следующей конференции, оптимально за 

несколько недель до следующей конференции ICANN. 

Следующий слайд? 

 В частности, для коммюнике из Сан-Хуана из ICANN 61 у нас 

есть более агрессивный график, который мы собираемся 

выполнить. Между ICANN 61 и 62 есть 15 недель, однако 

Правление практикует рассмотрение коммюнике и создание 

системы показателей на своих межсессионных семинарах, 

который в настоящее время запланирован на неделю 16 

после ICANN 61, и поэтому это очень агрессивный график, 

который Правление собирается соблюдать, и я сделаю 

оговорку в зависимости от сложности и характера вопросов, 
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которые содержатся в коммюнике, безусловно, могут 

возникнуть проблемы в соблюдении графика. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Спасибо большое. Просто хотел бы показать, что есть еще 

пара элементов, первый - это взаимодействие других 

заинтересованных сторон в ICANN, а другое - мы, как 

Правление, хотим убедиться, что система показателей, 

которую вы получаете в конце, является солидной, поэтому 

мы пытаемся чтобы она была готова к обсуждению и 

принятию решения на первом заседании Правления после 

коммюнике, и на этот раз это приводит к агрессивному сроку, 

который составляет около восьми недель, и семь недель до 

следующего заседания GAC. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Маартен, и спасибо Кристин, и если хотите, 

после каждого пункта мы могли бы остановиться, чтобы 

просто посмотреть, потому что они не обязательно связаны 

между собой, поэтому, мы сможем сделать заседание 

интерактивным, и также позволю коллегам GAC выступить, 

потому что мы получили запрос от Правления поделиться 

вопросами. Мы хотели бы обсудить это здесь, и это было до 

того, как мы получили систему показателей в ответ на 

коммюнике GAC.  Итак,  вопрос был поднят о том, что мы 

хотели бы получить систему показателей раньше, чтобы мы 
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могли иметь точный список вопросов для встречи с 

Правлением. Опять же, как было упомянуто Кристин и 

Маартеном, это немного сложно из-за причин, которые были 

упомянуты, и это действительно агрессивный график для 

Правления. Поэтому мы по-настоящему ценим ваши попытки 

сделать это по возможности. И я также думаю, что это 

взаимопонимание. Поэтому вы также понимаете, что мы 

можем запоздать со списком вопросов в зависимости от 

системы показателей, когда мы ее получим. Поэтому я 

остановлюсь здесь и посмотрю, есть ли у нас комментарии от 

коллег из GAC, прежде чем переходить к следующему пункту 

повестки дня. 

` Так что если нет, Вы могли бы продолжить, Кристин? 

 

CHRISTINE WILLET: Спасибо, Кристин Уиллет (Christine Willet), ICANN org. 

Следующий слайд говорит о предложениях, потенциальных 

изменениях для улучшения структуры коммюнике GAC. 

Маартен, я могу обратиться? Вы хотите, чтобы я прочитала это 

или ... 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Я думаю, что в основном то, что мы видели, - это очень 

хорошо структурированное коммюнике, относительно 

которого у нас с нашей стороны нет конкретных запросов. Есть 
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два момента,  которые нам хотелось бы, чтобы были: чтобы 

"просит Правление" было в одном разделе, так чтобы нам не 

нужно было судить о том, на что нам, возможно, потребуется 

ответить, что мы можем взять из [остального], - это одно. Мы 

также говорили о том, следует ли повторять открытые 

вопросы или нет. И мы чувствуем, что это не обязательно. В 

частности, поскольку теперь с новым использованием ответа 

на действие, с регистром запросов действия, который мы 

храним, отслеживаем --- 

 

CHRISTINE WILLET: Следующий слайд говорит о регистре запросов на действие. 

Это инструмент внутреннего отслеживания, который 

организация использует для отслеживания различных 

рекомендаций Правлению ICANN, а также для переписки. Мы 

его создали для отслеживания рекомендаций GAC еще в июне 

2017 года. И организация вернулась и рассмотрела все 

рекомендации, предоставленные GSE, в коммюнике, начиная 

с Пекина на ICANN 46. Мы обсуждали это на 60 конференции в 

Абу Даби и поделились им с [неразборчиво] и по списку 

рекомендаций GAC и то, что мы называем историческими 

рекомендациями, начиная пять лет назад. Мы 

задокументировали доказательства рассмотрения 

Правлением и его ответы, чтобы рассмотреть и принять меры 
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в отношении этих рекомендаций. И мы представили этот 

перечень в Абу-Даби. 

 Итак, в будущем мы рассмтрим Ваше замечание и вопрос, 

Манал, мы бы хотели договориться об этом перечне и статусе 

пунктов, и мы могли бы опубликовать этот перечень и статус 

пунктов в согласованном месте на веб-сайте GAC   и / или на 

ICANN.org и обновлять его, поскольку статус изменяется. Так 

мы поступаем с рекомендациями от других консультативных 

комитетов. 

 Итак, на эту заметку, после того, как перечень был 

представлен на ICANN 60, Правление ICANN  попросило BGRI и 

GAC представить отзывы по переченю пунктов, и у меня есть 

еще несколько слайдов относительно статуса открытых 

пунктов. Но в целом все пункты были рассмотрены 

Правлением. В рамках текущей работы сообщества есть 15 

незаключенных пунктов. И 11 пунктов в ожидании 

реализации. И они будут включены в следующий слайд, но я 

здесь остановлюсь. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Какие-либо комментарии или вопросы от коллег из 

GAC? Супер, спасибо, давайте продолжим, пожалуйста. 
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CHRISTINE WILLET: Спасибо, следующий слайд. Перечень пунктов, который мы 

представили на ICANN 60, и теперь отражает статус пунктов в 

соответствии с этими этапами, все рекомендации 

рассматриваются и обрабатываются по пяти этапам, первый 

этап - получить, подтвердить, опубликовать рекомендацию, 

этап 2 - понять рекомендацию, этап 3 - Правление проводит 

оценку и рассмотрение рекомендаций, этап 4 - как только 

Правление рассмотрит рекомендации, как правило, оно 

направляет организацию действовать и реализовать эти 

рекомендации, а затем, наконец, мы переходим  на этап 5, - 

закрыть рекомендацию. И это отражает статус, который мы 

представили на ICANN 60.Следующий слайд? 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Это также влияет на следующий пункт повестки дня. Это 

открытые пункты, которые находятся в ожидании действий 

сообщества, описанных ниже. И это, я думаю, все, что мы 

должны сказать об этом на данный момент. Вы чувствуете, что 

мы что-то должны? Это список, я думаю, мы оба понимаем 

это текущий список открытых вопросов, не так ли? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, это правильно, и я приглашаю коллег 

прокомментировать открытые пункты рекомендаций, чтобы 

убедиться, что мы все друг друга понимаем. Так.  Итак, любые 
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комментарии ... Или мы можем продолжить? Так что да, 

спасибо. 

 

HARRY CHAPMAN: Новая Зеландия. Я просто интересовался вашими мыслями, 

Правление, когда Правление рассмотрело рекомендацию J, 

или некоторые члены GAC не согласны [неразборчиво] 

Правление рассмотрело [посол] 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Я предполагаю, в основном это произошло в прошлом, и как 

только у нас будет процедура, когда коммюнике будет 

представлено в Правление, вскоре после этого пройдет 

телеконференция Правления и GAC, чтобы прояснить 

вопросы, а не отвечать на них, а не обсуждать их, но только 

для того, чтобы убедиться, что нам все понятно. Таким 

образом, это помогает, а затем мы создаем систему 

показателей, в которой все очень четко указано. И мы это 

обсуждаем снова в группах. Поэтому я думаю, что мы смогли 

обеспечить то, что мы отвечаем на вопросы, а не на то, что мы 

до сих пор не поняли. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Маартен, и спасибо Новой Зеландии за этот 

вопрос. 
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LOUSEWIES VAN DER LANN: Я тоже в Правлении, если я правильно понимаю, были 

проведены пара этих телеконференций, и я действительно 

думаю, что все значительно улучшилось за эти два года, 

которые я в Правлении, потому что мы действительно 

говорим: "это то, что вы имели в виду? и на что именно вы 

нацелились?" И я думаю, что это значительно улучшило 

качество ответов Правления, и, если я правильно понимаю, 

нежелание в прошлом сказать, что мы не принимаем ваши 

рекомендации, тогда какой-то формальный процесс, который 

на самом деле начинается. Поэтому, если во время 

телеконференции нет пояснений, и если вы вернетесь на 

следующем этапе, но я смотрю на экспертов, и, может быть, 

персонал может помочь, есть, я думаю, если есть 

формальный, на самом деле мы не принимаем 

рекомендацию, или вы думаете, что мы не приняли 

рекомендацию, начинается какой-то процесс, и я хотела бы 

получить разъяснения по этому поводу. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: В соответствии с обработкой рекомендаций GAC 

Правлением мы имеем ряд шагов, связанных, конечно, с 

требованиями устава, чтобы пройти соответствующие шаги 

для консультаций, понимания, принятия или отказа от 

рекомендаций GAC. И это довольно понятно в группах, для 
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обработки этого со стороны ICANN.org, и мы делаем это и 

напоминаем Правлению об этом по мере того, как мы это 

выполняем.Вопрос, конечно, когда мы получаем 

рекомендацию на основе консенсуса от GAC, Правление это 

рассматривает и в целом решает, что они принимают 

рекомендации или, если они не принимают рекомендации - 

есть ряд официальных консультаций, которые они должны 

пройти, чтобы объяснить все в дальнейшем с GAC и другими 

об этом и, наконец, принять решение. Если это действительно 

не будет принято, то, согласно уставу, это должно быть 

обосновано, представлена причина и это должно быть 

предельно ясным.После расширенного процесса объяснений. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Манал Исмаил. Услышав Новую Зеландию, мне 

интересно, должны ли мы, например, сделать какой-то шаг, 

чтобы подтвердить получение системы показателей? Это то, 

что мы хотели бы иметь? Это я просто думаю вслух.  

 

ШВЕЙЦАРИЯ: Спасибо, Манал, извините, если я немного запутался, но, 

возможно, уже поздний час, и сейчас в Швейцарии уже 

ранние утренние часы. Но, возвращаясь к тому, что вы 

упомянули в разделе последующих шагов, который мы 

обычно включаем в коммюнике, мы решаем здесь что-нибудь 

по этому поводу или мы ... Поскольку, если я хорошо вас 
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понял, Правление предлагает, чтобы мы пропустили этот 

раздел или чтобы мы больше не использовали этот раздел в 

коммюнике, и что нам лучше пройти ARR, что является еще 

одним новым сокращением ... Или я этого не понял? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Позвольте мне попытаться немного уточнить, как все 

развивается. Потому что на самом деле Правление ничего не 

просит. Именно так развилось обсуждение. В предыдущих 

двух коммюнике у нас был раздел, посвященный 

последующим шагам относительно предыдущих 

рекомендаций GAC. Мы ожидали ответа на этот вопрос, и 

Правление постоянно рассматривало рекомендации GAC 

только из раздела для Правления. Поэтому мы думали, лучше 

ли поместить этот раздел под рекомендациями GAC для 

Правления, чтобы мы получили  на это ответ, но потом 

началось обсуждение создания регистра, который у нас 

теперь есть для всего, что получает Правление. В этих 

регистрах рекомендации уже отмечены в системе как 

открытые. 

 Поэтому снова мы вместе думаем, нужно ли нам продолжать 

следить за предыдущими рекомендациями или мы можем 

полагаться на систему. Если нам нужно это включать в 

коммюнике, тогда нам нужно посмотреть куда именно это 

поместить, чтобы Правление это не пропустило. Но опять же, 
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это интерактивная дискуссия. Мы вместе думаем. Так что 

Бекки, пожалуйста. 

 

BECKY BURR: Я могла бы просто уточнить, я думаю, что проблема 

заключалась в том, что не было никаких последующих 

действий для отчета, поскольку открытые пункты были все 

еще открытыми, и они работали и находились в процессе, 

поэтому Правление не предоставило новую информацию, 

поскольку не было информации для предоставления. С другой 

стороны, мы уверяем, что мы не забыли о том, что есть 

открытые рекомендации GAC, на которые нам нужно 

ответить, потому что мы используем для этого регистр. Таким 

образом, это просто, всякий раз, когда появляется обновление 

в открытом элементе регистра, мы вернемся с системой 

показателей. Если цель раздела "последующие шаги" в 

коммюнике состоит в том, чтобы напомнить нам, что есть 

открытые пункты, то мы могли бы, хотя могли бы и нет 

полагаться на регистр в качестве источника коллективного 

напоминания и подтверждения того, что Правление по-

прежнему обязано представить ответ GAC. Я думаю, что это 

действительно единственное обсуждение. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, Маартен добавит, а затем я снова дам Вам слово, 

Хорхе. 
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MAARTEN BOTTERMAN: Окей так в принципе, как это выглядит, у нас есть инструмент 

отслеживания открытых элементов, и у нас есть коммюнике.  

Я могу себе представить, что если есть относительно открытых 

пунктов, что вы должны сказать, то вы добавите это в 

коммюнике, и есть вещи, о которых вам не о чем говорить. 

Нет проблем. Мы по-прежнему их отслеживаем. И я думаю, 

что с нашей стороны, если мы ответим на систему 

показателей на коммюнике по любому из открытых вопросов, 

у нас также есть что сказать, даже если вы этого не попросили. 

Таким образом, регистр помогает нам отслеживать открытые 

пункты, а коммюнике - это ваш основной инструмент для 

общения с Правлением, а система показателей - наш 

основной инструмент вам ответить. Это поможет? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:     Хорхе? 

 

JORGE CANCIO:  Спасибо за пояснение. Я думаю, что это скорее проблема 

отслеживания тем и не допущения распространения 

информации в разных местах. Я предполагаю, что с хорошей 

мета-тегировкой различных частей коммюнике это может 

быть разрешено людьми, которые знакомы с такой мета-

тегировкой. Но для того, чтобы перейти к существу, я думаю, 
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что когда мы помещаем что-то в раздел "последующие шаги", 

предыдущие рекомендации, обычно это не то, чтобы сказать 

"эй, вы все еще должны нам ответить на то или другое". Но 

мы обычно добавляем некоторую информацию, которая не 

представляет собой новую рекомендацию, но которая может 

быть интересна и для вас, чтобы продолжать развивать свою 

позицию и ваш ответ на эту рекомендацию. Поэтому я считаю, 

что это полезно, но я согласен с тем, что хорошо 

поддерживать хорошее последовательное отслеживание 

каждой темы. Поэтому, если есть простой и эффективный 

способ сделать это, я бы согласился на это. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:     Хорошо, тогда Франция? 

 

ФРАНЦИЯ: Спасибо, Манал. Я согласен с Хорхе.  Я думаю, что очень 

важно иметь этот запрос действий для регистра, но я думаю, 

что это была некоторая путаница, потому что на предыдущем 

слайде было сказано, что мы можем избавиться от раздела 

"последующих дшагов" рекомендаций GAC, потому что у нас 

есть регистр действий, но если я понял то, что сказал Маартен, 

что это не исключение, потому что на самом деле то, что мы 

собираемся делать, это использовать регистр действий, чтобы 

проверить предыдущие рекомендации GAC и использовать 

его, чтобы мы поняли, что способ, которым Правление 
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отреагировало на предыдущие рекомендации GAC, например, 

не тот, как нами предусмотрено. Или, например, мы можем 

подумать, что Правление не реализует рекомендации GAC 

так, как мы предполагали. Мы могли бы использовать его и 

сообщать Правлению в разделе "последующие шаги" 

рекомендаций GAC. Поэтому я понимаю, что это не исключает 

его, а фактически мы можем найти способ сформулировать 

это для более эффективного использования [раздела о 

последующих шагах]. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:     Спасибо, Франция. Дэвид? 

 

DAVID OLIVE: На данный момент, как вы видите на слайде, открытый пункт, 

кажется сокращением, но, конечно же, за этим в регистре и 

используя доступными материалы вы можете найти более 

подробную информацию, включая ссылку на систему 

показателей и Кристин может объяснить об этом немного 

подробнее. 

 

CHRISTINE WILLET: Да, поэтому перечень, который Правление представило на  

ICANN 60, очень подробный и исчерпывающий, по сути, за 

этими пунктами имеется 14 отдельных анализируемых 

пунктов рекомендаций, которые на сегодня будут 
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отдельными элементами в системе показателей. Таким 

образом, Правление приняло меры, рассмотрело, 

адаптировало системы показателей по всем 14 из этих 

пунктов в трех из этих категориях, например, и идея состоит в 

том, что, если Правление и GAC согласны с тем, что это 

пункты, которые все еще находятся на рассмотрении, и на 

рассмотрении мы подразумеваем не обязательно требующие 

дальнейшего действия со стороны Правления, но в ожидании 

действий сообщества, тогда нет необходимости следить за 

этими пунктами, если мы согласны с тем, что они открыты. 

              Однако, относительно сделанного кем-то замечания, если 

есть что-то новое, чтобы добавить к рекомендации, то это 

может быть добавлено под пункт рекомендации на основе 

консенсуса, и Правлению было бы очень ясно понять, что это 

были дополнительные рекомендации и требуются 

дополнительные действия. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Кристин. Какие-либо дополнительные 

вопросы или комментарии, прежде чем мы продолжим? 

Ладно, тогда мы можем продолжить Кристин. 

 

CHRISTINE WILLET: Спасибо.  Кристин Уиллет (Christine Willet). Итак, следующий 

слайд показывает пункты в реализации. Таким образом, этап 4 
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- это этап, который мы называем реализацией. Правление 

приняло резолюцию и направило работу по реализации. 

Опять же, эти пункты, пять категорий рекомендаций, но это 12 

индивидуальных рекомендаций. Начиная с ICANN 60, с тех пор 

как мы представили на 60й конференции, мы перешли по 

пункту схожести строк gTLD от этапа 3, требующего обзора 

этапа 3, чтобы перейти к реализации, потому что Правление 

приняло резолюцию о сужении параметров обзора схожести 

строк.Таким образом, это те пункты, за которыми мы сейчас 

активно наблюдаем в  реализации. 

 Таким образом, это снова станет еще одним шагом для 

возможности Правления и GAC  согласиться относительно 

открытых пунктов. И затем следующий слайд приведет нас к 

следующей теме, которая касается программы адаптации и 

обучения новых членов GAC. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, любые комментарии, прежде чем мы перейдем 

к следующему разделу презентации? Хорошо. Затем... Роб, 

Вам слово, пожалуйста. 

 

ROB HOGGARTH: Большое спасибо.  Я был рад возможности, и мне было 

приятно видеть, что вы добавили это в повестку дня 

заседания, потому что это дало возможность собрать членов 
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Правления и членов GAC, которых я отдельно 

проинформировал о теме, касающейся того, как мы можем 

улучшить участие GAC  и взаимодействие с Правлением на 

разных уровнях. Когда я впервые начал здесь работать и 

получил возможность представить персонал ICANN в 

поддержку GAC  около шести месяцев назад, мне сказали, что 

из всех сообществ в экосистеме ICANN GAC был по опыту 

термином, который мне назвали "текучестью". И я этого не 

понимал, и вскоре после конференции ICANN 15 мы, как 

команда поддержки  GAC со стороны, начали отслеживать 

различные приходы и уходы членов и участников сообщества 

GAC.И то, что нам показалось довольно интересным, было то, 

что на самом деле анекдотическая информация была 

правильной, извините. Я пытаюсь заставить слайд не прыгать 

так сильно. в период между ICANN 59 и 60 мы увидели, что к 

GAC присоединилось 51 новый участник. Еще 40 

присоединились между ICANN 60 и 61, поэтому через шесть 

месяцев у нас есть 91 новый участник GAC. По состоянию на 1 

февраля это составляет 359 участников.Таким образом, в 

буквальном смысле мы наблюдаем 38% -ное изменение в 

участии в членстве в этом важном аспекте сообщества ICANN. 

Мы также отслеживали уходы. Как вы можете видеть, их не 

так много, но они также довольно активны. 31 человек 

оставили работу в GAC.   
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 Теперь с этим связано множество разных случаев. Как я уже 

сообщал на этом заседании, у нас есть три новых члена GAC. 

Так что просто создаются новые участники, в некоторых 

случаях отдельные члены GAC  и дополнительные 

представители. Мы это хорошо увидели в отношении рабочей 

группы по вопросам общественной безопасности, в которой 

проявился большой интерес к числу вопросов, связанныям, и 

поэтому есть причины для некоторых из новых членов, но это 

отражает тот факт, что многие новые люди начинают 

участвовать. Одной из проблем, с которыми сталкивается GAC  

с рядом других сообществ ICANN, является вопрос об общем 

участии. Как мы призываем людей не только уделить время и 

научиться тому, что происходит по различным темам, важным 

для сообщества, но как мы можем также сделать этих людей 

продуктивными участниками этих дискуссий. 

               Мы с моими коллегами в группе поддержки по разработке 

политики часто говорим о различии между участием и 

информированным участием и насколько важнее  аспект 

информированности при участии с точки зрения достижения 

цели, продвижения дискуссий вперед и повышения 

эффективности с точки зрения того, как ведется работа. 

 Итак, это в основном информация, которую мы подтвердили 

как правильную. Есть изменения.  Мы будем продолжать 

отслеживать эти цифры с течением времени и надеемся, что 



САН ХУАН - Заседание рабочей группы BGRI                                                                 RU 

 

Страница 22 из 34   

   

со временем увидим, что возможно это уникальный период 

времени в истории, где мы видим много текучести, или мы 

можем определить, что есть существенный аспект обновления 

для участия в этом очень важном сообществе. И есть ряд 

причин, которые мы можем начать изучать с точки зрения 

того, является ли это только карьерой для кого-то, кто 

работает в GAC, или же это отражает "смену караула", где 

люди продвигаются в карьере, получают повышение или 

выходят на пенсию.И отражает ли это изменение в уровне 

участия, которое правительства принимают в отношении 

ICANN. И это все, что мы надеемся немного изучить. Мы точно 

не выяснили, как это сделать. Как разобрать этот код, но это 

области, которые мы рассматриваем. 

                Но вы хотели, чтобы я говорил об обучении. Поэтому 

позвольте мне немного об этом рассказать. Я не совсем 

уверен, что происходит со слайдами. У меня был прекрасный 

слайд, который показал нашу графическую схему связей, в 

которой мы упражнялись с ICANN 60. Я преувелисил насчет 

слайда. Он не прекрасный. Но он интересный с точки зрения 

того, что мы начали делать в плане инвентаризации, чтобы 

попытаться понять, какими были различные элементы, 

которые использовались и участвовали в подготовке или 

обучении, или просто в основном информировали кого-то, и 

мы обнаружили довольно большое количество связей не 

только в том, что делает команда по разработке политики, но 
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и в том, что делает команда по взаимодействию с 

правительствами. Что  ... Другие группы в ICANN, которые 

касаются различных частей сообщества, участвуют в работе. 

Например,  группа по глобальному взаимодействию с 

заинтересованными сторонами ведет большую работу. 

Многие из членов GAC, многие из участников имеют гораздо 

больше контактов с командой GSE, чем с персоналом 

поддержки GAC или с Секретариатом GAC. Поэтому, понять 

некоторые из этих связей поможет нам всесторонне изучить 

возможности проведения адаптации и обучения. И большое 

спасибо моей коллеге Джулии, Гультен, которые  поправили 

слайды. Теперь я готов перейти к следующему. Поэтому 

большое спасибо за эти усилия. 

 Итак, теперь, когда мы находимся сейчас на стадии сведения 

всего этого к базовому пониманию того, как что сейчас 

выглядит, - мы просто в основном смотрим, каковы области и 

как мы можем объединить некоторые из этих действий, чтобы 

рассмотреть это всесторонне.И, по сути, это пять основных 

областей. 

                Это осуществление деятельности, коммуникации, ресурсы, 

заседания и программы. И мы предприняли попытку 

всесторонне это изучить. Понять, где находятся связи, и 

выяснить способы улучшения того, как они соотносятся друг с 

другом. Это, безусловно, важно с [неразборчиво], а старшие 
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команды и ваша перспектива - Правление, потому что мы 

хотим сделать ICANN более эффективной, чтобы мы 

дублировали усилия. Речь идет о том, чтобы сделать вещи 

более эффективными и действенными с точки зрения того, как 

мы взаимодействуем с новым членом, который 

присоединяется к сообществу GAC. 

               Но это не просто новички. Или начинающие. Также есть 

мысль, когда вы смотрите на некоторые из программ и 

мероприятий, где это также полезно для ветеранов ICANN. 

Ряд членов здесь за пару дней перед конференцией ICANN. 

Это ценный инструмент, потому что он делает их более 

эффективными. Так что речь идет не только о новых 

участниках.Но речь идет о том, чтобы сделать существующих 

участников еще более сильными. 

                Одним из примеров того, что мы сделали с точки зрения 

«Попытки координировать работу с другими командами», мы 

очень эффективно работали в течение прошлого года с 

командой по взаимодействию с правительствами, участвуя в 

пилотной программе семинара по наращиванию потенциала. 

И это то, о чем я упомянул на некоторых брифингах для 

различных групп, и многие члены GAC знакомы с этим, потому 

что это происходит непосредственно перед конференциями 

ICANN, а также может проходить между отдельными 

конференциями, но это концепция создания учебной 
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программы,  создания программы обучения, в которой новые 

участники на региональной основе могут участвовать и 

понимать непосредственно от своих коллег и сотрудников 

ICANN, каковы некоторые из тем GAC, каковы некоторые из 

аспектов GAC, которые важны для правительства, и для других 

частей сообщества. 

 Слайд, который я вывел на экран, является результатом 

опроса, проведенного на самом недавнем семинаре по 

наращиванию потенциала. Это было всего несколько недель 

назад в Катманду, где я думаю, что у нас был пример почти 

идеальной передовой практики, если хотите, семинар, на 

котором в течение нескольких дней присутствовали члены 

GAC  и потенциальные новобранцы, которые услышали 

выступления одного из наших заместителей председателя от 

[GRAO] для сотрудников персонала ICANN информацию о том, 

за что несет отсетственность GAC и как он взаимодействует с 

другими частями сообщества ,Это просто очень простой 

опрос, который был составлен после встречи, в котором 

отражены важные вопросы, важные для новых участников. 

Информация об экосистеме ICANN, информация о разработке 

политики, помощь людям связаться с рабочими группами и 

понять, как работают процессы разработки политики.Развитие 

технических навыков, чтобы узнать больше о том, как 

работает и функционирует DNS, потому что многие члены 

GAC, которые приходят участвовать, не обязательно имели это 
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в качестве своей главной ответственности в правительстве или 

в их отделе. Поэтому важно узнать больше о технических 

аспектах этой уникальной архитектуры. 

               А затем важные аспекты местных проблем и еще один аспект 

пилотной программы, который был для правоохранительных 

органов и действительно пытаться содействовать усилиям, 

предпринимаемым для предотвращения злоупотребления 

доменами и других действий в DNS, которые являются 

злоупотреблениями. 

               И, наконец, просто общеобразовательная подготовка по теме 

модели с участием многих заинтересованных сторон и о том, 

что там происходит. Так что, если я могу просто резюмировать 

то, что мы делаем в результате большого количества этих 

первоначальных исследований, то в краткосрочной 

перспективе большая часть этой работы помогает нам 

разрабатывать контент ICANN LEARN, используя имеющиеся 

ресурсы, используя их и создавая некоторую информацию, 

которую люди могут получить и учиться. И на этой неделе GAC 

собирается провести заседание, в ходе которого члены 

команды персонала ICANN будут объяснять некоторые из этих 

процессов и будут подчеркивать, что они скоро опубликуют 

некоторый контент, к которому люди смогут получить доступ 

и использовать. 
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 Будет также проведена оценка пилотного семинара по 

наращиванию потенциала. Это должно произойти ко времени 

проведения конференции в Панаме. Это важно, поскольку это 

имеет потенциальные последствия для бюджета и ресурсов. 

Это была пилотная программа, которую, честно говоря, 

команда по взаимодействию с правительствами 

финансировала, знаете ли, теми средствами, где они смогли 

найти пару долларов там и сям. Если это окажется 

эффективной программой, где мы можем найти эти ресурсы 

для поддержки этой программы? 

                Мы также работаем с другими сообществами.Манал и ее 

предшественник Томас очень активны в общении с другими 

сообществами, в частности с консультативным комитетом at-

large. Есть совместное заявление из Абу Даби о снижении 

барьеров для участия. Есть также некоторые действительно 

хорошие разработки, которые Илон ведет с GNS0, что Перри 

ведет с ccNSO. Поэтому выяснение того, что такое функция 

посредника по взаимодействию и как группы могут сделать 

это лучше, представляет собой большой интерес для 

руководства GAC, и в этой связи мы работаем с персоналом 

GNSO, чтобы работать с пилотной программой вебинаров, 

чтобы позволить членам GNSO объяснить заинтересованным 

членам GAC, новым и ветеранам, что это такое и как оно 

работает в создании формата, который будет им полезен.  С 

более долгосрочной точки зрения, как я упоминал ранее, мы 
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будем продолжать работать над демографической стороной, 

чтобы действительно работать и больше узнать о том, как мы 

можем лучше оказывать поддержку членам и участникам 

GAC. И пытаться помочь им и определить способы 

использования их  интеллектуальной мощи, времени и 

ресурсов. 

 Еще один аспект этого, и на этом я остановлюсь, заключается 

в том, что мы рассматриваем некоторые новые инструменты в 

ИТ-подразделении ICANN и в команде применения программ, 

чтобы помочь нам сохранить записи. Вы знаете, изучая, как 

мы действительно можем помочь кому-то адаптироваться, 

увидеть, за чем мы следим в нашим контрольном списке, 

чтобы они получали приветственные письма в нужное время, 

потенциально иметь возможность исследовать посещаемость, 

что мы в настоящее время делаем очень ad hoc, просто 

смотрим на данные рабочей группы GNSO и тому подобное. 

Со временем это станет долгосрочным проектом. 

              Фундаментально, однако, я думаю, что это отражает 

изменение в подходе, что GAC использует, чтобы 

действительно работать по вопросам практического 

использования и над получением большего количества 

людей, участвующихна высоком осознанном уровне и с 

нетерпением ждем возможно информировать вас 
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индивидуально и коллективно в будущем о том, как мы 

продвигаемся по этим усилиям. Большое спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб. Итак, вопросы к Робу? Да, 

пожалуйста, Маартен? 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Итак, почему это включено в повестку дня, потому что это 

отношения Правления с GAC, я думаю, что одна из вещей, 

которые вы можете найти относительно кругооборота людей, 

состоит в том, что всегда есть эти мистические отношения с 

другими органами. С другими пилотными программами с 

GNSO я имею в виду, что вы убираете часть этого, потому что 

общение - это то, что оно делает, и поэтому я вижу, что может 

быть даже полезно до следующей конференции ICANN 

провести веб-семинар, где будет возможность для новых 

членов GAC и других членов GAC просто взаимодействовать и 

услышать о намерениях, а не о конкретных проблемах, не о 

переговорах, а просто для того, чтобы понять, как мы вместе с 

нашей страстью к этому сообществу плавно  ведем работу, 

которая должна быть выполнена. Итак, это было почти 

[дефолт], который у нас был, когда мы говорили о том, чтобы 

пригласить вас на повестку дня. Итак, Дэвид, Вы хотели что-то 

добавить. 
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DAVID OLIVE: Да, Манал и Маартен, просто пройдусь по тому, что я слышал 

в терминах пунктов действия для этой дискуссии, если можно, 

и посмотрюь, правильная ли это интерпретация.Что касается 

графика, мы представили график на рассмотрение GAC на 

ICANN 61. В соответствии с различными неделями мы 

надеемся получить это за 4-8 недель до следующей 

конференции ICANN. Второй пункт в плане структуры 

коммюнике, сохранить ее как есть. И использовать в 

инструменте отслеживания для открытых рекомендаций GAC, 

хотя если новая информация необходима для содействия 

открытым рекомендациям, консенсусное мнение, 

несомненно, будет приятно услышать об этом в коммюнике 

GAC. 

                Третий пункт: опять же использовать этот новый инструмент 

для открытых рекомендаций GAC, который содержит все 

детали и разбор информации. Это способ отслеживать это, и 

мы будем напоминать людям об этом. И, наконец, 

предоставить им окончательную полную информацию об 

исторических рекомендациях GAC, которые считаются 

выполненными, закрытыми, если хотите, основываясь на 

действиях Правления. Так что это то, что я вынес из 

сегодняшнего заседания. Надеюсь, что все верно. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо большое, Дэвид. Я думаю, что это хорошее 

резюме. Комментарии или замечания коллег из GAC? Если 

нет, то я бы хотела, Франция, пожалуйста. 

 

ФРАНЦИЯ: Спасибо. Очень быстро, я хотел поблагодарить Роба за 

презентацию, и я могу только согласиться с тем, чтобы обучать 

новых участников GAC с помощью вебинаров и объяснять 

структуру ICANN, потому что мы знаем этот акроним - а новые 

члены GAC, и вы в основном обстреляны новыми 

акронимами, и иногда просто сложно понять о чем речь, 

поэтому я считаю, что эти семинары чрезвычайно важны, и, 

как сказал Маартен, вы знаете, что встреча с Правлением 

ICANN, например, для новых членов, которые не ведут 

переговоры, а просто говорят о том, как структурирована 

ICANN очень неформальным образом, и я думаю, что это 

поможет GAC понять, как ICANN структурирована, а также 

общаться с другими частями сообщества, включая GNSO, это 

очень хорошая идея, и я думаю, что мы должны попытаться 

это внедрить. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, я совершенно согласна. 
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LOUSEWIES VAN DER LANN: Менее чем два с половиной года назад я была совершенным 

новичком в сообществе ICANN, поэтому я прекрасно знаю, 

насколько сложно это может быть, если вы новичок, 

попытаться полностью найти почву под ногами и стать 

активным и способствующим членом сообщества. И я просто 

хочу сказать, что я была очень впечатлена Правлением 

невероятным желанием Правления убедиться, что GAC  может 

полностью участвовать, и мы понимаем, что отдельные члены 

GAC  находятся под невероятным давлением. Я имею в виду, 

что иногда ICANN - это только одно из многих досье, которое 

вам нужно вести, и не всегда легко найти в своем 

министерстве или в своем отделе поддержку, так почему вы 

должны лететь на очередную конференцию и почему вы 

должны все это делать. Это невероятно сложные 

обстоятельства, и у меня есть сильное чувство внутри 

Правления, что  все, что мы можем сделать, чтобы помочь 

облегчить это, чтобы убедиться, что мы сотрудничаем, что у 

нас есть диалог, но также и то, что мы знаем друг друга, есть 

так много новых людей. Знаете, мы с Гизленом думали, может 

быть, мы могли бы организовать коктейльные приемы на 

региональном уровне или что-то в этом роде, чтобы мы могли 

узнать друг друга и сделать больше, чем просто пожать друг 

другу руки, но на самом деле поговорить, поэтому мы хотели 

бы, чтобы мы углубили отношения, чтобы мы все могли 
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сыграть свою роль, вы знаете, и нашу совместную миссию по 

поддержанию работы Интернета. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, я думаю, что это отличная идея. Маартен. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Спасибо за эту встречу, и я думаю, что пятый пункт в пунктах 

действий - попробуем провести вебинар перед Панамой. 

Просто с присутствием [VTRI] и всех тех новых членов 

Правления, которые хотели бы просто присоединиться к 

неофициальному разговору. Да? С этим я думаю, что мы были 

очень эффективными, Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: На этом заканчивается дискуссия рабочей группы 

BGRI. Спасибо всем, благодарю членов Правления, которые 

нашли время в своем напряженном графике, спасибо 

коллегам GAC, которые пережили очень долгий день и долгие 

дискуссии и большое спасибо переводчикам. Спасибо всем, и 

мы начнем завтра в 8:30 утра. Я должна сказать, что есть  

обсуждение Правлением GDPR, на котором я должна 

присутствовать снова, потому что эта тема представляет 

интерес для GAC. Таким образом, мои очень способные 

коллеги из руководства GAC меня подменят, благодарю всех.И 
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я вернусь на послеобеденные заседания. Так что спасибо 

всем. 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


